

GRANADA

El rector y el empresario de Hufrago serán reyes magos

Los nombres de los tres personajes los guarda el gobierno local en secreto y serán desvelados en una comparecencia del alcalde

19.12.08 - R. I. | GRANADA

Aún no está decidido al cien por cien, pero el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, ya se ha decantado al menos por dos de las tres personas que encarnarán a los Reyes Magos en la cabalgata municipal del próximo cinco de enero. Hasta el momento, dos nombres están decididos y el nombramiento será aceptado con gusto por sus protagonistas. Se trata del empresario de la construcción, Francis Huertas, de la empresa Hufrago, un hombre especialmente relacionado con el fútbol granadino, como patrocinador de eventos, sobre todo relacionados con el fútbol sala y el Granada C. F., y que ha tenido el detalle de regalar al Ayuntamiento de de la capital seis carrozas para la cabalgata, seis elementos fundamentales que, a partir de ahora, el Ayuntamiento no tendrá que alquilar, ya que serán de su propiedad. Un gesto de Francis Huertas que, personalmente, tenía una tremenda ilusión en llevar a cabo para colaborar con un día mágico para la ciudad.

El segundo nombre es el del rector de la Universidad, Francisco González Lodeiro, a quien al parecer se lo comunicaba el alcalde durante la mañana de ayer, una designación que pretende mostrar el buen momento en el que se encuentran las relaciones entre la Universidad y el Ayuntamiento de Granada. Por parte de la Alcaldía es una forma de agradecer la buena disposición del rector de la Universidad de Granada para con las actuaciones y peticiones que se realizan desde las diferentes concejalías.

Por otra parte, el alcalde baraja aún una serie de nombres para designar al tercer rey mago. A preguntas de IDEAL, tanto el concejal de Cultura, Juan García Montero, como el alcalde, José Torres Hurtado, se han negado a desvelar el tercer candidato, ya que lo harán a lo largo de una rueda de prensa que se convocará expresamente para comunicar los nombres de los Reyes Magos de Granada.



Francisco Lodeiro. / IDEAL